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— ASSISI —

VERDE, QUESTIONE di ‘per-
corsi’.
Lungo il Tescio, nel tratto di per-
tinenza del comune di Bastia, da
anni ormai esiste un ‘percorso ver-
de’ assai frequentato; tracciato
che continua poi lungo il fiume
Chiascio, offrendo belle opportu-
nità per passeggiate e per giri in
bicicletta.
Situazione ben diversa nel territo-
rio di Assisi: di fatto una prosecu-
zione, ma a distanza siderale in
termini di fruibilità.
«Riteniamo fondamentale un pro-
getto complessivo di valorizzazio-
ne del percorso che si snoda lun-
go il torrente Tescio che parta dal
confine con il Comune di Bastia e
arrivi fino a ponte San Vetturino
e poi si inoltra lungo il torrente fi-
no arrivare al ponte dei Galli» di-
cono Antonio Lunghi e France-
sco Mignani, del gruppo Udc in
consiglio comunale, che sulla que-
stione hanno presentato anche
una mozione. «Lungo il fiume
Chiascio, in continuità con quan-
to realizzato dalla Provincia di Pe-
rugia, andrebbe realizzato un per-

corso per congiungere gli abitati
di Petrignano e Torchiagina».
«Sono andato in questi giorni a
rendermi conto della situazione
del percorso verde — aggiunge an-
cora Lunghi guardando alla parte
del tracciato assisano —. Si trova
in uno stato di completo abbando-
no con situazioni di pericolo per
chi lo percorre, specialmente bam-
bini, a causa delle protezioni in le-

gno che sono in uno stato avanza-
to di degrado. Il percorso è stato
realizzato dall’amministrazione
comunale che minimamente ha il
dovere di mantenere in maniera
decorosa il tragitto e soprattutto
eliminare le situazioni di perico-
lo».

UN TEMA ANNOSO, che ha vi-
sto, nel tempo, promesse e proget-
ti — compreso uno per un percor-
so verde dal confine di Bastia sino

a Ponte Grande, con la possibilità
di risalire ancora il Tescio in luo-
ghi di grande pregio ambientale
—, ma senza esito; è stata avanza-
ta l’ipotesi di un parco lungo il tor-
rente, ma che ha finito per procra-
stinare la semplice realizzazione
di un tracciato lungo le sponde.
«In questi 4 anni ci siamo battuti
a più riprese per l’attuazione di
questi progetti sia con interpellan-
ze consiliari sia con proposte di
varianti al bilancio che prevedes-
sero la realizzazione a stralci di
quanto sopra indicato — aggiun-
gono Lunghi e Mignani —. An-
che perché il Comune poteva con-
tare sui proventi delle sanzioni
ambientali previste dalla legisla-
zione che per l’amministrazione
municipale assisana sono di una
certa rilevanza, tali da poter mette-
re in cantiere gli interventi. A
tutt’oggi, però — concludono i
due esponenti Udc — nulla è sta-
to fatto in questa direzione se non
i miglioramenti sul Ponte dei Gal-
li e sul Ponte Santa Croce, realiz-
zati, peraltro, con soldi provenien-
ti da altre amministrazioni stata-
li».

Maurizio Baglioni

— ASSISI —

NEI PROSSIMI giorni l’amministrazione comunale
convocherà Ente e Parti per fare un bilancio e guardare a
miglioramenti. «In questa ottica di ‘ripartenza’ —
sottolinea il sindaco Caludio Ricci — entro maggio sarà
ufficializzata la candidatura del Calendimaggio di Assisi
quale ‘patrimonio mondiale’ posto sotto la tutela
dell’Unesco, nella lista dei beni immateriali».

TODI A PANTALLA GENITORI E INSEGNANTI AVEVANO LAMENTATO I DISAGI
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— BASTIA UMBRA —

UN INTENSO programma di
iniziative per la marcia della pace
Perugia-Assisi di domenica è sta-
to annunciato dall’amministrazio-
ne comunale di Bastia. Ha infatti
aderito alla marcia e all’iniziativa
‘Adotta un Popolo’. Le iniziative
del Comune, soprattutto nelle
scuole, sono state presentate in
conferenza stampa dal vice sinda-
co Rosella Aristei assessore alla
cultura. Il popolo da adottare è il
Burkina Fasu, dopo la forzata ri-
nuncia della rappresentante del
Senegal, bloccata nel suo Paese
dalla cancellazione dei voli per le
ceneri vulcaniche. Aline Koala,
già ministro della Cultura del Bu-

rkina Faso, da ieri ha incontrato
gli alunni delle scuole. Gli incon-
tri iniziati con l’Ipc e le scuole pri-
marie di Costano e Madonna di
Campagna, continueranno oggi
con la Don Bosco e ad Ospedalic-
chio. «Abbiamo aderito coinvol-
gendo le scuole — ha sottolineato
il vice sindaco Aristei — per porta-
re il tema della pace e dei diritti
umani all’attenzione dei nostri ra-
gazzi». Un’adesione non solo for-
male decisa dal Comune governa-
to da una coalizione di centrode-
stra. L’amministrazione civica, in-
sieme alle associazioni locali, sarà
presente domenica alla Marcia
con una rappresentanza ufficiale
in piazza Mazzini e lo slogan: «La
pace di tutti, la pace per tutti».

— ASSISI —

INIZIA DOMANI l’iniziati-
va «Tenda del Risorto», or-
ganizzata dalla Diocesi. Al-
le 16,30 prenderà il via la
processione per raggiunge-
re Santa Maria degli Ange-
li, al teatro Lyrick, deve e al-
lestita la tenda e dove si ter-
ranno i vari incontri e mo-
menti di annuncio; quoti-
dianamente, sino al 23 mag-
gio, verranno affrontati te-
mi diversi: salvaguardia del
creato, musica, canto, dolo-
re redento e il mondo della
medicina, arte, economia
di mercato e economia di
comunione, ragazzi e adole-
scenti, famiglia.
«Sarà una settimana di an-
nuncio festoso — spiega il
vescovo Domenico Sorren-
tino — attraverso incontri,
dibattiti, convegni, spetta-
coli, musica e gioco. Siamo
voluti uscire dal tempio e,
recuperando l’icona biblica
della tenda posta tra le case
degli uomini, farci presenti
laddove la vita umana ne-
cessita dell’annuncio di Cri-
sto». Monsignor Sorrenti-
no domenica alle 10,30 cele-
brerà la messa agli Stazzi,
sul monte Subasio, in occa-
sione della festa dell’Ascen-
sione.

VESCOVO
Monsignor Sorrentino

— BASTIA UMBRA —

GRANDE IMPEGNO dell’am-
ministrazione comunale per mi-
gliorare le modalità di raccolta
dei rifiuti. Le iniziative sono ri-
volte a promuovere nelle scuole
una nuova e moderna cultura e,
con incontri di zona, ad applicare
nuovi sistemi di raccolta. Nella se-
de della scuola media «C. Anto-
nietti» si sono svolte le premiazio-
ni della campagna «Trerre», il
progetto didattico di promozione
della raccolta differenziata, pro-
mosso da Gesenu e dal Comune.
Hanno partecipato al concorso
1.225 alunni di 45 classi di 8 istitu-
ti (6 scuole primarie, una media e
una superiore). Alla manifestazio-
ne sono intervenuti la dottoressa
Franca Caramello della Gesenu
Spa e l’assessore comunale all’am-
biente Francesco Fratellini.
Nel consegnare i riconoscimenti,
Fratellini ha evidenziato che le
iniziative con le scuole rappresen-
tano un’importante ed efficace at-
tività di promozione e di soste-
gno alla raccolta differenziata.
«Gli studenti sono un tramite in-
dispensabile per lanciare alle fa-
miglie messaggi per comporta-
menti virtuosi e per migliorare il
senso civico, oltre a costituire un
valido strumento di educazione
per i nostri figli». Intanto, va avan-
ti la campagna di promozione per
la raccolta ‘porta a porta’. Nei
prossimi giorni inizierà nel quar-
tiere di Santa Lucia il passaggio
casa per casa degli incaricati della
Gesenu Spa per fare i contratti di
comodato d’uso gratuito dei con-
tenitori, al fine di introdurre la
raccolta porta a porta con il siste-
ma «poker». Dopo i contratti ver-
ranno consegnati ad ogni fami-
glia quattro contenitori e, contem-
poraneamente, verranno tolti dal-
le strade tutti i cassonetti meno
quelli dei rifiuti organici (scarti
di cucina).

— TODI —

L’AMMINISTRAZIONE comu-
nale, nella persona dell’assessore
Antonio Serafini, si è impegnata a
realizzare nuovi servizi sanitari nel-
la scuola dell’infanzia di Pantalla.
Esattamente come previsto nel pro-
getto redatto a suo tempo da un in-
gegnere. Le rassicurazioni sono sta-
te date nel corso di un incontro sol-
lecitato da genitori ed insegnanti,
cui ha partecipato anche l’assesso-
re alle frazioni Ugo Todini e la diri-
gente scolastica Cristina Maraval-
le. I problemi che il plesso ha —
servizi interni alla sezione, chiusi
da porte a soffietto, maleodoranti e
senza un bidé o un fasciatoio che
permetta di accudire i bambini di-

versamente abili — sono noti alla
giunta Ruggiano che non sarebbe
potuta intervenire prima per que-
stioni di priorità, legate all’adegua-

mento alla normativa sismica.
«Novantamila euro — ha afferma-
to Serafini — sono stati destinati
alla scuola di Ponterio, alla prima-
ria di Collevalenza e a Porta Frat-
ta. Stiamo lavorando per l’amplia-

mento dell’offerta formativa al ni-
do del Broglino, da realizzarsi con-
seguentemente all’ampliamento
dell’annessa scuola dell’infanzia, e
per la nuova, futura palestra della
scuola di Ponterio».
Adesso, però, le attenzioni degli
amministratori si concentreranno
sulla vecchia struttura di Pantalla,
cui saranno destinati i 35.000 euro
per la manutenzione straordinaria
di edifici scolastici iscritti in bilan-
cio. Parola dei due assessorati — ai
lavori pubblici e alle frazioni —
che hanno promesso anche l’esecu-
zione dei lavori in tempi record.
Entro l’inizio del prossimo anno
scolastico.

Susi Felceti
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